
Herr Kubiak teilt mit, dass versehentlich der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss in 
der Beratungsfolge nicht enthalten ist. Herr Kluckhuhn, Vorsitzender des Finanz- und Rech-
nungsprüfungsausschuss, wird die Vorlage in den Ausschuss einbringen. 
 
Frau Bühse erkundigt sich über den vorhandenen Baumbestand am Stadion. Herr Schnittker 
teilt mit, dass im Moment der Baumbestand unkritisch ist. Wenn die Baumaßnahme beginnt, 
wird der aktuelle gesundheitliche Stand der Bäume und auch die Einhaltung der Verkehrssi-
cherheit geprüft. Möglicherweise kann es dann zu Baumfällungen kommen. 
 
Der Ausschuss nimmt den Förderbescheid des Landes Schleswig-Holstein über 250.000 €, 
der als Tischvorlage verteilt wurde, zur Kenntnis. Es wird eine missverständliche Formulie-
rung in dem Bescheid angesprochen.  
 
Beschluss: 
 
Die Planung zum Bau eines Kunstrasenplatzes im Städtischen Stadion wird zugestimmt. Die 
Verwaltung wird beauftragt, die Baumaßnahme umzusetzen (Baubeschluss). 
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